

BürgerStiftung Kernen

Statt Weihnachtsgeschenken - Firma Jacob stiftet 3.000 Euro

Die Firma Jacob GmbH, vor 90 Jahren als kleiner Stuttgarter Familienbetrieb gegründet, hat nach dem Erwerb des Friedel-Geländes am Bahnhof alle deutschen Standorte in Rommelshausen zusammengezogen. Als einer der größten Arbeitgeber am Ort fertigt sie hier Kabelverschraubungen sowie auch Mess- und Regeltechnik für den Weltmarkt. Seit 3 Jahren gibt es auch eine Niederlassung in China. In Shanghai sind inzwischen 15 Mitarbeiter tätig.

Remstaler Wein als Weihnachtsgeschenk ist eine feine Sache. Die Geschäftspartner der Firma Jacob aus Kernen konnten sich viele Jahre darüber freuen. Doch im Zuge der allgemeinen Debatte über integriertes Verhalten in der Geschäftspraxis (Compliance) geriet auch der Wein in die Gefahr ein Bei-Geschmäcke zu bekommen. Deshalb beschloss man bei Firma Jacob die für diesen Zweck vorgesehenen Mittel lieber einer gemeinnützigen Organisation zukommen zu lassen. Da sehr viele Mitarbeiter der 200 köpfigen Belegschaft hier vom Ort kommen, sollte möglichst keine anonyme Großorganisation, sondern eine örtlich aktive bedacht werden. In der Firma gab es bereits seit Jahren Kontakt zu den Azubipaten vom „Roten Faden“, einem Kooperationspartner der BürgerStiftung. Daher kam aus der Belegschaft der Vorschlag, den Betrag an die BürgerStiftung Kernen zu geben.

Der Geschäftsführer Herr Michael Pietsch (2.v.l.), und der Vertriebsleiter der Firma Jacob Herr Alexander Tech überreichten in den Geschäftsräumen in der Gottlieb-Daimler-Straße



in Rommelshausen einen Scheck über 3.000 Euro an die Vorstände Dr. Riethmüller und Dr. Brumbach im Beisein von Bürgermeister Altenberger. Der Betrag soll als Zustiftung in das Stammkapital der Stiftung fließen. Aus dem Matchingfonds der Gemeinde wird er somit noch um 30 % aufgestockt. Aus den Erträgen dieser Mittel

können damit langfristig weitere Projekte, wie die des Roten Fadens oder andere Jugend- und Kulturprojekte in Kernen durch die BürgerStiftung gefördert werden. Die BürgerStiftung Kernen bedankt sich herzlich bei Herrn Pietsch von der Firma Jacob und seinen Mitarbeitern für diese großzügige Geste und freut sich über ein neues aktives Mitglied in der Stiferversammlung.

Terminhinweis: Am Sonntag, 11. Januar 2015 findet wieder das beliebte Neujahrskonzert mit dem „Salonorchester Melange“ in der Glockenkelter statt. Der Vorverkauf beginnt dieses Jahr auf dem „Christkindlesmarkt“ in der Realschule. Sichern Sie sich rechtzeitig Ihre Karten für diesen begehrten Event. (W.R.)